



## Inaugura IPN Segundo Foro de Internacionalización "Conectando la educación, la ciencia y la tecnología"

- El director general del Politécnico y los embajadores de Francia e India inauguraron el evento, el cual busca reforzar las alianzas educativas a nivel mundial
- Hoy en día 400 estudiantes internacionales buscan incorporarse al IPN a través del examen de admisión en línea: Arturo Reyes Sandoval

El Instituto Politécnico Nacional (IPN), con la participación de las embajadas e instituciones de Francia, China, India, Brasil y Reino Unido, inauguró el Segundo Foro de Internacionalización "Conectando la educación, la ciencia y la tecnología", a través del cual la comunidad politécnica da a conocer sus avances en materia de movilidad académica, investigación, academia e industria, y humanista, que dan muestra del liderazgo y reconocimiento de esta casa de estudios a nivel mundial.

En el Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", el director del IPN, Arturo Reyes Sandoval, subrayó que la institución tiene las raíces bien puestas para que en un futuro los proyectos de internacionalización no sólo se mantengan, sino que sigan creciendo. Son cambios que nos abren al mundo y permiten que haya más Politécnico en el mundo y más mundo en el Politécnico.

Consideró necesario posicionar el conocimiento que se tiene de la institución en el exterior; de ahí la importancia del acompañamiento de las embajadas en el evento. "Tenemos que tejer alianzas para posicionarnos fuera de nuestro país como politécnicos y hacerlo con mucha firmeza".

El Politécnico –dijo- atrae a estudiantes a investigadores internacionales e invierte más en ciencia. "Los científicos politécnicos han visto que se han incrementado 24 por ciento los fondos que se canalizan para hacer ciencia".



Informó que mediante el examen de admisión que se realiza de forma virtual y con inteligencia artificial, 400 estudiantes de diversas partes del mundo buscan venir a estudiar al IPN.

Reconoció que todavía el IPN puede crecer más y si su comunidad voltea la mirada al exterior, apreciará que hay fondos para trabajar a nivel internacional y de forma colaborativa.

El embajador de Francia en México, Jean-Pierre Asvazadourian, aseguró que el IPN se encuentra en la vanguardia del necesario proceso de internacionalización que experimentan las instituciones de educación superior en México y en el mundo, y destacó el impulso que brinda el director general como presidente del Consejo Estratégico Franco-Mexicano.

El embajador de la India en México, Pankaj Sharma, destacó el avance económico, científico y tecnológico que vive su país y la relación con México, cada vez más cercana.

Desde hoy y hasta el viernes, en la Plaza "Lázaro Cárdenas" se exhibirán cuatro pabellones: Movilidad Académica, donde se muestran los resultados de intercambio y estancias académicas por parte de las y los estudiantes; y de Investigación, espacio en el que se exhiben los avances en materia científica y tecnológica de los investigadores del IPN y sus homólogos internacionales.

También se instaló el pabellón Academia-Industria, en el que se exponen las acciones académicas para la preparación de las y los futuros egresados politécnicos y la vinculación con empresas; y el Humanista con actividades "blandas" como el trabajo en equipo.

===000===

